



Alejandro Moreno descarta desbandada en el PRI tras renuncia de militantes

El presidente nacional del PRI, Alejandro Moreno, negó que haya una desbandada en el partido tras la renuncia de Omar Fayad y legisladores de Hidalgo

Javier Divany | El Sol de México

El presidente nacional del PRI, Alejandro Moreno Cárdenas, negó que haya una desbandada en el tricolor luego de que varios integrantes renunciaran a su militancia en el partido.

En conferencia de prensa en la sede de Insurgentes y ante el Comité Ejecutivo Nacional, el líder campechano, aseguró que hay “un PRI de acero, que tiene estructura, tiene militancia”.

Ante las recientes renuncias de militantes y legisladores de Hidalgo a las filas del PRI, luego de la salida del ex gobernador Omar Fayad, Alejandro Moreno acusó a los inconformes de haberle dado la espalda al partido porque trabajaron para Morena en el proceso electoral y desde la legislatura.

“A todos los cargos llagaron por la militancia y por la militancia son, a ellos los aborrezco, los vomito, por traidores”, mencionó el líder del PRI.

Calificó de traidores a gobernadores y militantes que han entregado los gobiernos a Morena, y les hizo un llamado para cuidarse las espaldas por posibles acusaciones de actos de corrupción.

“Sus renuncias las eché a un bote de basura, porque no representan nada para el PRI, le hicieron el trabajo sucio a Morena, y vamos a ver a dónde se meten, porque todos ellos eran tachados de corruptos”.



Aseguró que en Hidalgo hay un Comité Estatal sólido que está reestructurado constantemente el partido en la entidad, y los que pretendieron que se viera como una desbandada, eran los mismos que llevó Omar Fayad y que ahora se fueron con él.

Ante los medios de comunicación Alejandro denunció también las campañas ilegales que están llevado a cabo desde Morena y aliados del PVEM y del PT, mediante una simulación de elección de coordinador de Defensa de la 4T, a lo que adelantó que se están preparando las denuncias correspondientes que habrán de presentarse en su momento ante el Instituto Nacional Electoral y Tribunal Federal Electoral del Poder Judicial de la Federación.

Dijo que son totalmente ilegales porque violan la ley electoral y que mientras no hay resultado del gobierno de Andrés Manuel López Obrador, solo se suman desgracias en México en materia de campo, seguridad, salud, bienestar, entre muchos otros temas.

Acusó que “se trata de una elección de Estado, se quieren apoderar de la República con todo el dinero del gobierno, persiguiendo gente, con mucha violencia en el país por la inseguridad y la gente tenga miedo de salir a votar. Se quieren quedar con el poder y con el país. Y no lo vamos a permitir, vamos a defender la democracia del país”, advirtió Alito.

Hizo un llamado enérgico al Instituto Nacional Electoral, porque es claro ante los ojos de todos de la simulación de Morena y aliados, qué hay un despilfarro de recursos de los morenistas y debe haber sanciones, pues “quieren ganar a la mala”.

Ante la conformación del nuevo Frente Político, Alejandro aseguró que en el PRI están las puertas abiertas a la participación de los ciudadanos, porque la alianza Va por México está para escuchar a todas las voces, militantes, ciudadanos para tener una mayor amplitud de participación.

El líder del tricolor criticó fuertemente a las encuestadoras que se han prestado a la simulación como ocurrió en las pasadas elecciones en el Estado de México y Coahuila, en donde quedó claro que hubo algunas, cómo Votia y Target C, que estuvieron muy fuera de la realidad y que ayudaron a Morena, al menos eso señalaron sus resultados “por lo que no son encuestadoras serias, son encuestas patito, pues sirvieron como mecanismo de campaña”.



PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
El Sol de México	7	22/06/2023	LEGISLATIVO

Desde el PRI reprobó la desaparición de las Normas Oficiales (NOM) en temas de salud, porque afectan seriamente a las personas derechohabientes, niños, mujeres y no hay medicamentos, servicios en los hospitales, por lo que el dirigente priísta acusó a Hugo López- Gatell de ser “un delincuente con una insensibilidad criminal”, por lo que exigió al secretario de Salud, Jorge Carlos Alcocer, rinda cuentas sobre este tema.

Finalmente, mencionó que están avanzados en un 80 por ciento en la conformación de los acuerdos de la alianza Va por Mexico y construir los órganos de discusión de comités, en donde Alito reconoció el gran esfuerzo y entrega por un mejor país, por parte de los dirigentes del PAN, Marko Cortes y del PRD Jesús Zambrano, quienes “tienen toda la disposición para defender México”.

